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烟台召开全市安全生产工作电视会议，通报情况安排部署

安安全全检检查查不不发发通通知知不不打打招招呼呼
市区主要供暖公司

正全力提温

本报11月27日讯(记者 孙淑
玉) 记者27日获悉，500供热公司、
华阳热电等市区主要供热公司主
管网的温度已升到90℃左右，正满
负荷地运转，全力保障市民家中暖
和。

27日，500供热公司首站一级
网供水温度最高时达到93℃，回水
温度52℃。白天首站的供水温度为
88℃左右，回水温度为48℃左右。
为保障供热质量，500供热公司首
站会根据气温调节曲线，及时调节
主管网供水温度。

如遇寒流，500供热公司在根
据气温调节曲线及时调整主管网
给水温度的同时，各班组还会加大
巡检力度，班组骨干力量也会24小
时坚守岗位，以保证有异常情况
时，及时协调处理，确保供暖。

从天气预报得知要降温后，华
阳热电也及时根据温度曲线变化
提高了锅炉的出水温度，目前用户
家中的出水温度达43℃左右。

开发区热力公司也根据室外
温度的变化，自动调节热网平衡，
以保障市民家中供暖质量。

记者从清泉热电获悉，目前一
级网出水温度每天都在逐步提升，
为应对近来的降温情况，公司会随
时根据室外温度变化调整蒸汽量，
以保证市民家中暖气的质量，市民
不必担心气温降低后家里会变冷。

本报11月27日讯 (记者
王晏坤) 27日上午，烟台市召
开全市安全生产工作电视会
议，学习贯彻习近平总书记重
要讲话精神和省委省政府工
作要求，传达张江汀书记关于
进一步做好全市安全生产工
作的批示意见，通报烟台市安
全生产情况，安排部署加强安
全生产工作任务。市委副书
记、代市长孟凡利作了讲话，
市政府领导班子成员出席会
议。

孟凡利指出，“11·22”特大
事故再次敲响了安全生产警
钟，各级各部门要把思想高度

统一到习近平总书记的重要
讲话精神上来，牢固树立安全
发展理念，切实把安全生产放
在事关执政宗旨、事关科学发
展、事关整个经济社会发展全
局的高度来认识，认真吸取教
训，注重举一反三，全面落实
安全管理责任和保障措施，坚
决防范各类重特大事故发生。

孟凡利要求从现在开始
到春节期间，各个方面要紧急
行动起来，深入排查整治安全
隐患，切实做到全覆盖、零容
忍、严执法、重时效。

要采取不发通知、不打招
呼、不听汇报，不用陪同和接

待，直奔基层、直插现场的方
式，进行暗查、暗访，在全市继
续开展安全生产大检查；

要紧盯重点行业和重点
领域，全方位加强安全监管，
要突出抓好油气等输运管道
安全监管，加强进油管道巡查
检修和在建管道安全审查，确
保安全运行；

要继续加强非煤矿山、爆
炸物品、涉氨制冷企业、危化
品、道路交通、海上运输、烟花
爆竹、人员密集场所和高层建
筑等方面的安全监管，及时发
现和消除各类隐患；

要严把安全生产市场准

入关，抓好新上项目安全评估
检查，严格执行安全生产许可
制度，达不到安全标准的项目
坚决不准开工建设。

孟凡利强调，要进一步健
全安全生产责任体系，坚持管
行业必须管安全、管业务必须
管安全的原则，真正把安全责
任落实到位。要加大安全生产
指标考核权重，实行安全生产
和重大安全生产事故风险一票
否决，强化事故警示教育，动员
全市上下坚决守住安全生产红
线，确保安全生产的良好态势，
为全市社会经济平稳较快发
展，创造良好的安全环境。

27日，在芝罘区南洪街
上，一位妇女裹着厚厚的衣
服正在风雪中卖着热气腾腾
的烤地瓜。天气寒冷，路上其
他的摊贩已早早收了摊，而
她却一直在守候着，想趁着
冷天儿再挣点钱。
本报记者 李泊静 摄影报道

供供应应商商回回应应正正在在积积极极调调研研用用电电情情况况
派职工逐户进行指导，最大限度节能

“有些住户家中只有老人在
家，而老人可能对繁杂的程序记
不清楚，为了防止出错，这种情况
下我们一般会替老人把电热地膜
工作温度调控好。”张经理告诉记
者，规范使用电热地膜，不仅可以
延长使用寿命，还可以最大限度
减少用电量。

为了更好地取暖，很多居民回
到家，可能会直接把温度突然调节
到20℃左右，虽然能达到效果，但
用电稍多。家里的电热地膜最好全
部打开，不常用的房间可以调低温
度，而卧室和客厅则控制温度高一
些。当居民上班时应把所有房间温
度调低，回家后逐步加温以提高电
热地膜的工作效率。

张经理介绍，住户对使用电
热地膜的小细节并不十分在意，
但是小细节往往能节省不少电
量，“冬季长时间放假或外出，可
以统一调节温度到10℃，不仅冻
不坏家内设施，用电量也很少。”

此外，张经理还告诉记者，为
做好指导工作，公司还为住户配
发了一张使用说明，并留有联系
方式。记者看到，说明书进行了塑
料硬板的装裱。

张经理笑着说，“住户在使用
电热地膜的过程中，不论何时出
现疑问，都可随时与我们联系，我
们保证一对一快速服务。只要住
户开门，我们保证上门维修。”

本报记者 杨薪薪

《住着经适房，用着高价暖》追踪

营营生生

用户回家后，中惠地热的工作人员（左）到用户家中讲解电热地膜的使用技巧。 中惠地热供图

后期用电量

将不断递减

“只要看到电表箱上亮着
灯，我们就会留心观察并记录
住户的用电量。”针对居民反
映的电热地膜取暖用电问题，
中惠地热烟台分公司的张经
理表示，单位每天都有工作人
员对锦绣新天地经适房供暖
用户进行用电量统计。

张经理介绍，锦绣新天地
刚交房没多久，房间内墙壁还
未干透，吸热现象特别严重，
供暖初期温度多数被“吸走”，
导致电热地膜工作时间长，而
温度始终上不去。待周围环境
温度提上去，电热地膜供暖才
会进入正常运转状态。

张经理告诉记者，当室内
环境正常，电热地膜正常运转
后，用电量会逐渐递减，一般
情况下，电热地膜每天只需要
工作4-5个小时就可以满足全
天的采暖需要，“随着住户的
增加，热量流失也会减少。”

住户达到70%后，使用电
热地膜供暖的费用要比水暖
更省钱。张经理称，“住户如此
之少，使用电热地膜供暖，不
仅能保证单独供暖，且温度达
标，还不用居民高投资。”

“白天住户一般不在家，一
到晚上我们的员工就会对每栋
楼每单元每层进行查看，只要发
现电表灯亮着，就会到住户家中
进行指导。”据张经理介绍，自供
暖期开始后，公司就派出工作人
员对小区入住居民进行逐个走
访，长期的努力让员工也摸出了

规律，“晚上6点，多数住户刚回家
吃饭，太晚了家里的老人就睡觉
了，我们一般选择晚上6-8点到住
户家中进行现场指导。”

在张经理出示的厚厚一沓
档案中，记者看到上面密密麻
麻地记录着员工所到住户的相
关信息，“每个住户不仅留有联

系方式，还记录住户对使用电
热地膜的一些看法。”

张经理称，员工调研的住
户中，多数居民对使用电热地
膜供暖感到满意，“我们也对住
户的用电量进行了统计，待满
一个月时间后，将对数据进行
分析，查看用电量是否正常。”

每晚到用户家上门指导

本报记者 杨薪薪

有关锦绣新天地经济适用房使用电热地膜供暖却发现用电量超出预想的问题，本报进行了持续
的报道和关注。电热地膜供应商中惠地热股份有限公司烟台分公司(以下简称中惠地热)近日回应称，
已组织专员进行数据统计，并对用户进行指导。

长时间不在家

可调到10℃
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